

Caso Matar: testigos complicaron aún más a los acusados de extorsión y chantaje



La segunda jornada del juicio en el que se investiga el accionar de los dueños de medios Gustavo y Brahim Matar y la posible comisión de los delitos de extorsión y chantaje por parte de éstos en -al menos- cinco hechos, contó ayer con la declaración de seis testigos. Uno de ellos –hermano de Oscar Viscio, uno de los denunciantes- reafirmó que Gustavo Matar le pedía dinero a su hermano para no publicar en sus medios (semanario Info Ya y FM Vibra) las supuestas irregularidades que se presentarían en el boliche bailable de su propiedad, Plan B, y aseguró que “Oscar le pagó 20.000 pesos”. En este sentido, durante la audiencia de la víspera se reprodujo un audio que habría grabado el propio Viscio donde Gustavo Matar le daba a entender que tenía “los contactos” necesarios para hacerle clausurar el negocio si no le pagaba una suma de dinero mensual.

Por otra parte, también declararon dos personas que trabajan para Gustavo y Brahim Matar. Ambos hicieron referencia a los trabajos periodísticos que realizaban y realizan en la página de Facebook Info Ya y admitieron, al ser requeridos, haber escrito notas respecto al funcionamiento del boliche en cuestión.

A su turno, un inspector del municipio declaró que durante los años en que se habrían producido los hechos por los que están acusados de extorsión y chantaje los Matar, se realizaban inspecciones periódicas al boliche Plan B. Asimismo, el inspector relató que una noche tuvo un entredicho con Brahim Matar: “Con personal de seguridad de “Plan B” le negamos el ingreso porque el lugar ya había completado su capacidad. Discutimos y le

dije que él no debía decirme cómo hacer mi trabajo; para mí fue una noche más y quedó ahí. Al viernes siguiente fui suspendido en la comuna, sin goce de sueldo. Tras ese incidente me sacaron en la tapa del diario (Info ya), publicaron fotos de mi hija de 10 años, me tildaron de ‘el inspector violento’ y llegaron a decir en el semanario que yo estaba denunciado por violencia de género. Esta situación hizo que mi hija no quisiera ir más a la escuela”, contó. Este testigo afirmó que sus superiores habían dado órdenes de “buscarle la vuelta” para multar y clausurar el boliche Plan B. “Nos reunieron a 12 inspectores y nos dieron esa instrucción”, aseguró.

Hoy, desde las 8, se llevará a cabo la tercera jornada del debate. Se espera la declaración de algunos testigos más para desembocar en la jornada del viernes, donde se darían los alegatos de cierre y la sentencia del juicio.